

FINANZAS & MERCADOS

El Banco de España comunica a cada banco cuánto capital necesita

REUNIONES BILATERALES ENTRE HOY Y EL LUNES/ Los grupos bancarios conocen a través de las autoridades sus necesidades de recursos propios para cumplir con los requisitos de llegar al 9% de core capital.

Salvador Arancibia. Madrid

Los 14 grupos bancarios nacionales empiezan a conocer los resultados de los test de esfuerzo llevados a cabo por Oliver Wyman a partir de las conclusiones de las auditorías parciales realizadas por las principales empresas del sector. Entre hoy jueves y el lunes próximo, algunas fuentes señalan que cada uno de los grupos bancarios analizados se reunirán con representantes del Banco de España y de Oliver Wyman para que les expongan cuáles son sus conclusiones y poder argumentar sus pegas a las mismas, aunque no confían en lograr grandes cambios sobre las cifras finales.

La idea general es que en estos días se celebren las reuniones bilaterales, todas ellas en el Banco de España, entre técnicos del área de supervisión del banco emisor y los expertos en riesgos de las entidades analizadas para contrastar las apreciaciones a las que han llegado los expertos de Oliver Wyman.

Papel de la 'troika'

Una vez cerrada esta etapa está previsto que el próximo día 24, lunes, los representantes de la 'troika' (Banco Central Europeo, Comisión Europea y Fondo Monetario Internacional) reciban la información global sobre la salud del sistema financiero español y que, a partir de ahí, el 28 ó el 29 de septiembre se harán públicas las principales conclusiones del trabajo.

Lo que no está claro es el grado de concreción que las autoridades españolas llevarán a cabo a la hora de comu-



JMCadena

Fachada principal del Banco de España.

Los 14 grupos bancarios han sido convocados al Banco de España para conocer su situación

El lunes 24 la 'troika' sabrá el resultado del test de esfuerzo diseñado por Oliver Wyman

La mitad de los grupos bancarios no sabe si necesitará ayudas públicas o se salvará por sí mismo

considere más difícil que puedan enjugarlo con sus propios medios, sin necesidad de recurrir a ayudas públicas.

De los 14 grupos bancarios analizados la mitad no generará sorpresa alguna: los grandes (Santander, BBVA y CaixaBank) porque estarán mejor de lo calculado anteriormente; y los nacionalizados (Bankia, CatalunyaCaixa, Nova Galicia Bank y Banco de Valencia) porque aunque sus cifras serán peores de lo estimado ya se sabe cuál es su futuro.

El lugar de cada uno

Las dudas surgen con los demás. Algunos analistas del mercado dan por seguro que Sabadell, Kutxa Bank y Baninter, cada uno por razones distintas, pueden estar en el grupo de los que no necesiten recapitalizarse, mientras que Popular sí presentaría un déficit que podría cubrir por sí mismo. Y a partir de ahí lo que se espera es que los demás (Ibercaja-Liberbank, Unicaja-cajas castellano leonesas y BMN) reflejen un déficit de recursos propios que les lleve, en mayor o menor medida, a tener que recurrir a ayudas temporales de fondos públicos, mediante bonos convertibles contingentes, o a aceptar una presencia inmediata del Frob entre su accionariado.

El grado de explicación que cada grupo dé dependerá del nivel de concreción que las autoridades supervisoras proporcionen cuando expliquen los datos de cada entidad. Y eso es algo que aún no se conoce y, sobre todo, no saben las entidades concernidas.

La banca europea se ha recapitalizado en 190.000 millones

Expansión. Madrid

Andrea Enria, presidenta de la Autoridad Bancaria Europea (EBA, por sus siglas en inglés), destacó ayer en el Parlamento Europeo los esfuerzos realizados por las entidades del Viejo Continente para fortalecerse en medio de la crisis. Enria cifró la recapitalización llevada a cabo desde los test de estrés de 2011 en más de 190.000 millones de euros.

"Las medidas de apoyo aprobadas por los bancos griegos y españoles elevarán en gran medida esta cantidad, hasta una cifra significativa", señala el presidente de la EBA. Los datos individuales por países se conocerán durante los próximos días.

Enria recordó que la asociación que preside ha recomendado tres conjuntos de medidas desde 2011 para que la banca europea salga de la crisis: 1.- Reforzar el capital. 2.- Intervenciones europeas para proporcionar liquidez a las entidades y romper la dependencia recíproca con los Estados. 3.- Acciones directas para remediar la crisis de la deuda. Para el presidente de la EBA, la liquidez que proporcionan el BCE y otros bancos centrales y la decisión de la UE "de avanzar hacia una unión bancaria, que apoyamos firmemente, son otros componentes clave de las medidas políticas para restaurar la estabilidad en el sector bancario europeo".

El presidente de la EBA destacó los esfuerzos realizados por la asociación en preparar medidas en la línea de una unión bancaria y en vigilar que "los bancos apliquen valoraciones consistentes y conservadoras de sus activos para volver a financiarse en los mercados privados".

Expansión

MAZARS

CRISIS Y FUTURO DE LA EUROZONA

Qué nos espera a Europa y a sus Bancos

27 septiembre 2012. Hotel InterContinental de Madrid

www.expansion.com



Jonathan
McMahon

www.mazars.es



Solicitud de invitación: eventos@unidadeditorial.es. Tel. 91 443 53 36 / 91 443 53 86. Aforo limitado. Imprescindible confirmación por parte de la organización